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Studienarbeit aus dem Jahr 2008 im Fachbereich Psychologie - Arbeit, Betrieb, Organisation und Wirtschaft,
Note: 1,3, Hamburger Fern-Hochschule, Sprache: Deutsch, Abstract: Was ist eigentlich dieses „Lean“? Es ist
in aller Munde! Woher kommt es? „Lean“ ist seit dem Ende der 80er Jahre, als das Massachusetts Institute of
Technology (MIT) in einer Studie das bei der Toyota Motor Company entwickelte Produktionssystem (TPS)
analysierte, ein Begriff geworden (vgl. Wittenstein u.a. 2006, 11). Dabei wurde zu Tage gefördert, dass
japanische Automobilhersteller effizienter, qualitativ hochwertiger und deutlich flexibler als die
Konkurrenten in Europa und den USA waren. Im Kern beschäftigte sich die MIT-Studie zunächst mit dem
Vergleich von unterschiedlichen Montagewerken der Automobilhersteller, weshalb von Lean-Production
gesprochen wurde. Erst in einem weiteren Schritt wurde der Lean-Gedanke auf vor- sowie nachgelagerte
Bereiche der Produktion ausgeweitet. Die Entwicklung der Managementphilosophie des Lean-Managements
ging somit von der Produktion aus.

Nach den Erfolgen des Lean-Managements in der Produktion und dem härter werdenden weltweiten
Wettbewerb geschuldet, ist es nur selbstverständlich, dass dieses Lean-Thinking nicht vor dem
administrativen Bereich Halt macht und sich von den Produktionshallen in die Büros vorarbeitet (vgl.
Wittenstein u.a. 2006, 9).

Innerhalb des Lean-Managements, als Oberbegriff für alle Anstrengungen, profitabler, qualitativ besser,
schneller und flexibler zu werden, kann Lean-Production aus jahrzehntelanger Erfahrung schöpfen. Lean-
Office, als Pendant dazu im Büro bzw. im administrativen Bereich, ist eine relativ neue Herausforderung,
derer sich die Unternehmen erst seit der Jahrtausendwende vermehrt annehmen. Ziel dieser Abhandlung ist
es herauszuarbeiten, wo die Schwierigkeiten bei der Übertragung des Lean-Gedanken auf die Verwaltung
liegen, und diese, soweit es möglich ist, zu erkennen, sowie Lösungen dafür zu bieten.
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From reader reviews:

Esther Ponce:

Now a day people who Living in the era wherever everything reachable by interact with the internet and the
resources inside it can be true or not require people to be aware of each information they get. How many
people to be smart in getting any information nowadays? Of course the correct answer is reading a book.
Looking at a book can help men and women out of this uncertainty Information particularly this Change
Management. Übertragung von Lean-Methoden und -Werkzeugen von der Produktion in den
Verwaltungsbereich: Schwierigkeiten und Lösungswege (German Edition) book since this book offers you
rich data and knowledge. Of course the data in this book hundred per cent guarantees there is no doubt in it
you know.

Ryan Neal:

In this period globalization it is important to someone to find information. The information will make
someone to understand the condition of the world. The fitness of the world makes the information simpler to
share. You can find a lot of sources to get information example: internet, paper, book, and soon. You can
observe that now, a lot of publisher that print many kinds of book. Often the book that recommended for
your requirements is Change Management. Übertragung von Lean-Methoden und -Werkzeugen von der
Produktion in den Verwaltungsbereich: Schwierigkeiten und Lösungswege (German Edition) this guide
consist a lot of the information in the condition of this world now. This kind of book was represented how do
the world has grown up. The words styles that writer use to explain it is easy to understand. The writer made
some investigation when he makes this book. That's why this book suitable all of you.

Reta Zimmer:

As a university student exactly feel bored to be able to reading. If their teacher asked them to go to the
library or to make summary for some book, they are complained. Just small students that has reading's heart
and soul or real their passion. They just do what the instructor want, like asked to go to the library. They go
to at this time there but nothing reading significantly. Any students feel that reading is not important, boring
along with can't see colorful pics on there. Yeah, it is to get complicated. Book is very important in your
case. As we know that on this period, many ways to get whatever we want. Likewise word says, ways to
reach Chinese's country. Therefore , this Change Management. Übertragung von Lean-Methoden und -
Werkzeugen von der Produktion in den Verwaltungsbereich: Schwierigkeiten und Lösungswege (German
Edition) can make you feel more interested to read.

Neil Nilsson:

E-book is one of source of knowledge. We can add our expertise from it. Not only for students but native or
citizen require book to know the change information of year to help year. As we know those ebooks have



many advantages. Beside most of us add our knowledge, could also bring us to around the world. Through
the book Change Management. Übertragung von Lean-Methoden und -Werkzeugen von der Produktion in
den Verwaltungsbereich: Schwierigkeiten und Lösungswege (German Edition) we can acquire more
advantage. Don't you to be creative people? Being creative person must want to read a book. Just choose the
best book that appropriate with your aim. Don't be doubt to change your life with this book Change
Management. Übertragung von Lean-Methoden und -Werkzeugen von der Produktion in den
Verwaltungsbereich: Schwierigkeiten und Lösungswege (German Edition). You can more appealing than
now.
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